

---

# Institut des Musiques Persanes

## Les traditions musicales de l'Iran d'hier et d'aujourd'hui

LYON - Rentrée 2019-2020

---

L'Institut des Musiques Persanes est un lieu d'échange, de découverte et un centre de transmission des cultures musicales de l'Iran. Créé il y a 5 ans, l'institut dispense auprès d'environ 35 élèves des cours de Tar, Setar, Chant traditionnel persan, tombak, Daf, Dayereh...

L'institut compte également un ensemble d'une vingtaine de musiciens nommé KHÂMOUSH et qui travaille autour de la diffusion de la musique traditionnelle et sur la créations d'oeuvres originales écrites spécialement pour l'ensemble.



### Cours de Chant Traditionnel Persan

Travail vocal

Travail du répertoire (Tasnifs)

Cours individuels ou collectifs

Cours 1 dimanche par mois avec planning

### Cours de Tar, Setar et Accompagnement

Travail instrumental et du répertoire

Cours individuels ou collectifs

Niveaux débutants, intermédiaires & avancés

Cours 1 dimanche par mois avec planning



### Cours de percussions d'Iran

Cours de Daf, Tombak, Dayereh

Travail technique traditionnel et moderne

Travail du répertoire d'accompagnement et solo

Cours hebdomadaires ou ateliers mensuels

Cours individuels ou collectifs et pour enfants